

WINTERvibes



L'expertise Valmont à 360 degrés

Précis comme une grande complication, à la fois délassant et vivifiant, le soin signature créé par Valmont en exclusivité pour le Lausanne Palace propose 75 minutes de détente à 360 degrés; 75 minutes alliant soins anti-âge et relaxants, au cours desquels le visage, le corps et le cuir chevelu reçoivent des soins dédiés.

Joyau préservé du tumulte du centre-ville, le Spa du Lausanne Palace enveloppe chaque visiteur d'une addictive sérénité, bercée d'un luxe discret et d'une philosophie dédiée au bien-être. C'est dans cet écrin que le Groupe Valmont offre depuis plus d'un an son expertise anti-âge à une clientèle privilégiée, en proposant une symphonie de soins professionnels. Et c'est ensemble que le Spa du Lausanne Palace et la marque Valmont ont choisi de créer ce soin signature exclusif à découvrir sans tarder, seul(e) ou en duo. ☀️

Le soin signature comprend:

- un modelage du dos et une hydratation anti-âge;
- un modelage de l'arrière des jambes puis une hydratation anti-âge;
- un démaquillage, un nettoyage et une tonification du visage;
- un massage décongestionnant du visage;
- un masque de collagène incluant un modelage de l'avant des jambes et du haut du corps, une hydratation anti-âge et un massage du cuir chevelu;
- une touche finale visage adaptée à chaque peau.

Prix: CHF 350.-

Réservez: +41 21 331 31 61 et spa@lausanne-palace.ch

Accurate as a grand complication watch, soothing and reviving at the same time, the signature treatment created by Valmont exclusively for the Lausanne Palace offers a 360-degree relaxation experience lasting 75 minutes. During these 75 minutes of anti-ageing and relaxing treatments, the face, body and scalp receive special care.

A gem tucked away from the hustle and bustle of the city centre, the Lausanne Palace Spa envelops every visitor in an addictive sense of serenity. The atmosphere is one of understated luxury and the spa's philosophy is all about well-being. This is the place where Valmont Group has been offering its anti-ageing expertise to a privileged clientele for over a year, with a symphony of professional treatments available. And together, the Lausanne Palace Spa and the Valmont brand have chosen to create this exclusive signature treatment, to discover without delay, alone or as a couple. ☀️

The signature treatment includes:

- a back sculpting massage and anti-ageing moisturising treatment
- a sculpting massage on the back of the legs, then an anti-ageing moisturising treatment
- make-up removal, facial cleansing and toning
- a decongesting facial massage
- a collagen mask including a sculpting massage on the front of the legs and upper body, anti-ageing moisturising treatment and scalp massage
- a finishing touch for the face, according to skin type

Price: CHF 350.-

Bookings: +41 21 331 31 61 and spa@lausanne-palace.ch